



良いことをキチッと ENJOY ROTARY!

新型コロナウイルスの世界的流行に際して

今こそロータリー！

— 職場でできること、地域社会でできること —

ROTARY CONNECTS THE WORLD

ロータリアンは今こそリーダーシップを発揮する時です

私たちは、奉仕の理想のもと、POLIO を始めいかなる困難にも挑戦してきました。私たちには、人と人とのつながり、職場でのつながり、そして奉仕の機会を通じて世界で、地域社会で様々な成果をあげてきた自負があります。

<今こそ職場・団体・地域社会で積極的かつ柔軟な行動をおこしましょう>

親睦・高潔性・多様性・奉仕・リーダーシップ

粘り強いロータリーシップ実践の先には希望が見えてきます

そのとき、地域社会・経済再生にロータリーファミリーとともに積極的に行動しましょう！

国際ロータリー第2620地区ガバナー 安間 みち子

教育機関の休校に対するロータリアンの取り組み

私は 2 月 27 日夕刻、政府の新型コロナウイルス感染症対策の1つである小中
高校臨時休校の発表を耳にしました。

弊社に勤務する約 30%のスタッフは子や孫と同居する世帯。

地域社会と企業活動の両者を成立させるためにどうすべきか？

私は対応策を 28 日の朝一番に「臨時社内報」で通知しました。

①自宅で子や孫の面倒をみたい場合

週当たりの休暇日を 1.5 倍に拡大でき、収入減に対しては休暇中の給与の半額を会社負担としました。また一括で休みを取らずに出勤日の時短勤務に分配する選択肢も用意しました。

②職場で子や孫の面倒をみたい場合

子連れ出社を認め、会社全体で子や孫の面倒をみる機会を設けました。

政府発表を受けて真っ先に考えたことは「国の緊急事態に接し、どのような行動を起こせば地域社会全体の最適化を図れるか？」でした。

このような発想ができたのもロータリーがあってこそ。スタッフからも好評です。



静岡 RC
浅野 秀浩 会員

